



Ayudamos a Comunicar



FECHA: 29 de Septiembre de 2008

SECCIÓN: Noticias

PÁGINA: -

29 de de 2008

El COITAOC estrena una nueva web mucho más interactiva

El pasado jueves día 25 tuvo lugar la presentación oficial de la nueva web del Colegio Oficial de Ingenieros de Telecomunicación de Andalucía Occidental y Ceuta, COITAOC, dentro de los actos organizados con motivo de la celebración del día del Patrón de los Ingenieros de Telecomunicación, San Gabriel. El Decano del Colegio, Francisco I. Vicente, presidió este acto arropado por más de 200 colegiados que presenciaron el estreno del nuevo sitio www.coitaoc.org.

Durante el acto, el Decano afirmó que la nueva Web "es reflejo del afán por seguir renovando nuestra labor dentro de la entidad que represento. Tanto yo como todo el equipo que conforma la junta directiva del colegio hemos planteado una nueva Web en la que queremos perfilar los contenidos que consideramos de mayor interés para todos los profesionales de las Telecomunicaciones en general, sean colegiados o no".

El nuevo portal del COITAOC ofrece, además de la información institucional obligatoria, nuevos servicios como ofertas de empleo, calendario formativo, concursos, publicaciones especializadas, documentación sobre la profesión, eventos y noticias del sector, etc... Asimismo, contiene toda la información referida a los eventos, premios y actividades organizadas por el colegio así como por otras entidades que apoyan al sector de las telecomunicaciones.

Otro de los aspectos más destacados de esta web es la interactividad. Los colegiados/asociados se convierten en interlocutores principales con el Colegio a la hora de aportar ideas, comentarios o sugerencias a través del foro habilitado para ello. Para Francisco I. Vicente "esta característica va a permitir que el Colegio mejore en todos los aspectos y pueda crecer con ayuda de todos".

Además de estrenar su nueva Web, el COITAOC entregó una donación de 2.000 € a la ONG Ingeniería sin Fronteras, continuando así con su aportación anual con esta entidad que busca mejorar la vida de las personas, facilitar el desarrollo de los negocios y contribuir al progreso de las comunidades.

Sobre este hecho, el Decano destacó que "es un honor para el Colegio en este día tan especial para todos los ingenieros en telecomunicaciones, poder colaborar con esta ONG a la que apoyamos por su labor a la hora de construir una sociedad mundial justa y solidaria poniendo la tecnología al servicio del desarrollo".

Francisco I. Vicente destacó la labor común que desempeñan ambas entidades ya que "el trabajo que realizamos los ingenieros en telecomunicación, al igual que el de esta ONG, se encamina a mejorar la vida de las personas, facilitar el desarrollo de los negocios y contribuir al progreso de las comunidades donde estemos presentes.